

Folk Dance Ensemble “Bitola” aus Bitola, Republik Mazedonien

Das Folk Dance Ensemble "BITOLA" kommt aus der Kleinstadt Bitola, in Mazedonien und wurde 1994 gegründet, um die Kunst und Kultur Mazedoniens bekannt zu machen.

Die Gruppe Bitola besitzt mehrere Formationen, nach Schulalter oder Volljährigkeit.

“Bitola” zeigt Volkstraditionen und überliefert diese mit Geist und Hingabe durch Tänze, Gesang, Stimmen und die Musik der ethnischen Folklore Mazedoniens.

Das Ensemble Bitola macht zahlreiche Auftritte in seiner Heimat, im Balkan und in europäischen Ländern. Bitola ist Mitglied des CIOFF Mazedoniens.

“Pastrina” Gruppe, Folk Dance Ensemble aus Montana - Bulgarien

Die Gruppe “Pastrina” kommt aus der Stadt Montana im Nordwesten Bulgariens, wurde 1981 von dem Choreographen und künstlerischen Leiter Parvan Parvanov gegründet und setzt sich aus jungen Tänzern zusammen.

Leidenschaft für die Volkstraditionen und intensives Training erlauben es der Gruppe in ihr Repertoire, Tänze aus ganz Bulgarien aufzunehmen.

Die Kostüme sind gemäß der bulgarischen Tradition sehr bunt und mit Stickereien verziert.

Die Gruppe hat an Festivals in vielen europäischen Ländern teilgenommen und ist 2004 in Treviso aufgetreten.

Folk Dance Ensemble “BAYRAM” aus Ufa, Rep. Baschkortostan - Russland

Die Volkstanzgruppe “Bayram” kommt aus der Stadt Ufa, Hauptstadt der Republik Baschkortostan. Sie wurde 1997 gegründet und besteht aus Jugendlichen im Alter von 14 bis 25 Jahren, die die Volkstänze aus Baschkortostan vorführen. Über 30 Tänze bilden das Repertoire der Gruppe “Bayram”, deren Choreograph und künstlerischer Leiter Airat Nabiullin ist.

Die Republik Baschkortostan liegt südlich des Urals, ihr Gebiet verläuft über Europa und Asien. Hier leben viele verschiedene Völker: Baschkiren, Russen, Tataren, Tschuwaschen, Mari und Ukrainer.

Die Gruppe “Bayram” hat an vielen russischen und internationalen Festivals teilgenommen und ihre Auftritte werden immer sehr geschätzt.